
16 FEBBRAIO 2024  

 

Verbale incontro con i rappresentanti degli Studenti 

 

Oggetto: Criticità spazi per la didattica frontale del Cds - Richiesta spiegazioni sulla redistribuzione delle 

aule lezioni del 4 e 5 anno secondo semestre AA 2023-2024  

 

In data 16/2/2024 Il Presidente del Cds Prof Paolo Ventura e la Vice presidente del Cds Prof Annarita Pecchi, 

insieme alla dr.ssa Roberta Celi e alla dr.ssa Alina Maselli, hanno incontrato i rappresentanti degli studenti di 

4° e 5° anno in seguito ad una loro richiesta di incontro dopo aver visionato la pubblicazione dell’orario delle 

lezioni del secondo semestre.  

In questo incontro i rappresentanti degli studenti hanno espresso una disagio crescente riguardante la scelta 

della struttura del Cinema Raffaello per frequentare le lezioni del secondo semestre elencando una serie di 

criticità: 

-aula lontana dalla sede dei tirocini curricolari, con conseguenti problematiche nella corretta frequentazione 

di questi ultimi  

-aula poco servita dai mezzi di trasporto pubblici 

-aula con limitazione al ristoro nella fascia pomeridiana  

-aula buia e scomodità delle sedute, pensate per un cinema e non per un’aula didattica (difficoltà a scrivere 

e prendere appunti) 

Il disaggio sarebbe condiviso dagli altri studenti che utilizzano come aule le sale del Cinema Raffaello, 

compresi gli studenti dei CdS non di Medicina. 

Considerando queste criticità ci viene chiesto di rivalutare un’opzione a loro più fruibile, per evitare che 

inevitabilmente le presenze ne possano risentire.  

Il Presidente del Cds insieme agli altri docenti e il personale amministrativo hanno spiegato ai rappresentanti 

le motivazioni oggettive, alcune di natura emergenziale e indipendenti dalla volontà del CdS che hanno 

portato alla necessità di ricorrere a questa scelta (capienza delle aule, disponibilità di fasce orarie da parte 

del cinema, improvvisa indisponibilità di aule nel Campus per interventi di manutenzione straordinaria, ritardi 

burocratici nella realizzazione di nuove strutture già progettate) per alcuni anni di Corso tenendo in 

considerazione le limitate disponibilità all’interno del Centro Servizi e dovendosi rivolgere all’esterno del 

perimetro della Facoltà. 

Il Presidente prende atto del disagio riportato dagli studenti e assicura che verrà riportato al Magnifico 

Rettore e al Preside di Facoltà per vedere di risolvere al meglio e quanto prima le criticità riportate.  

Propone di chiedere la disponibilità al Magnifico Rettore a presenziare presso le aule in oggetto per spiegare 

di persona, insieme al Presidente, a tutti gli studenti interessati le motivazioni e la situazione emergenziale 

che hanno portato a queste scelte. 
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